



Los tratados internacionales y su aplicación en el tiempo : consideraciones sobre el efecto inicial de las disposiciones convencionales /

Orihuela Calatayud, María Esperanza

Dykinson,
2004.

Monografía

Recoge: 1.La aplicación de las disposiciones convencionales en el tiempo y el artículo 28 de la Convención de Viena - 2.La voluntad de las partes y el efecto inicial de las disposiciones convencionales - 3.La regla de Viena para la determinación del efecto inicial de los Tratados y disposiciones convencionales - 4.El efecto inicial de los Tratados y disposiciones sobre arreglo pacífico de las controversias.

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vMTY0NjU5NTg>

Título: Los tratados internacionales y su aplicación en el tiempo : consideraciones sobre el efecto inicial de las disposiciones convencionales Esperanza Orihuela Calatayud.

Editorial: Madrid Dykinson 2004.

Descripción física: 341 p.

Mención de serie: Cuadernos internacionales 4

Nota general: Incluye anexos legislativos.

Bibliografía: Bibliografía: p. 337-341.

ISBN: 84-9772-551-4

Materia: Derecho internacional Tratados, convenios, etc.

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60

- informa@baratz.es